

TOWN TOPICS

11.3 (木) 快晴のもと、跳んだり走ったり



ジュニア陸上教室(須恵町体育協会主催)が運動公園若杉の森多目的グラウンドで行われました。この教室に、園児から小学生までの子どもたち101人と、子どもたちの指導や補助のために中学校陸上部が参加しました。

教室では、短距離走や長距離走の他に、珍しいヴォータックスフットボール投げが行われました。指導を担当した中学生たちは、子どもたちとコミュニケーションを取り、芝生のグラウンドの上で一緒に体を動かしていました。子どもたちは笑顔で各種目に取り組みました。

- ① リズミカルにジャンプ
- ② 遠くまで飛んでけ～!
- ③ ゴールを目指して全力疾走



TOWN TOPICS

11.6 (日) 実りの秋のお祭り



お餅、こっちにも投げて!

べったんフェア(いきいきコミュニティ主催)が須恵第二小学校で行われました。ここ数年は天候に恵まれず、雨天仕様での開催が続いていましたが、今年は暑いくらいの晴天になりました。

スタートしてすぐに行われた餅投げでは、子どもたちが「こっちこっち」などと声を出しながら両手を高く上げて、お餅を取ろうと大変な盛り上がりを見せました。

また、5年生が育てたもち米で作るお餅の店は今年も大好評で、つくたてのお餅を求める人で長蛇の列ができていました。

TOWN TOPICS

10.16 (日) 須恵剣友会 全国トップクラスの仲間入り



誇らしげな表情の選手たち

全国の強豪道場が、団体戦で優勝を争う平成28年度近藤杯争奪剣道大会(愛知県剣道道場連盟主催)が、愛知県の小牧市スポーツ公園総合体育館で開催されました。

小学生低学年の部(小学4年生以下)は、男女混成5人制の団体戦で、120チームが参加しました。須恵剣友会は全国から集まった強豪チームを勝ち抜き、見事初優勝に輝きました。

チームの大将を務めた関慶太郎さん(須恵第二小4年)は「優勝できてうれしかったです。高学年でも日本一になれるよう頑張ります。」と話していました。

TOWN TOPICS

10.22 (土) 天神でDiscover Suemach!

ふくおか町村フェア(福岡県町村会主催)が、天神中央公園で開催され、須恵町もDiscover Suemach!として出展しました。

当日はあいにくの雨模様でしたが、会場内はたくさんの各町村特産品ブースが並んだ他、さまざまなイベントが行われました。須恵町は、養生みその販売やPR冊子の配布などを行い、町をPRしました。



- ① 須恵町ブースの様子
- ② 首長による餅くばり



TOWN TOPICS

10.23 (日) 一瞬にかける



緊張感みなぎる対戦

第35回子どもかるた大会(子ども会育成会連絡協議会主催)があおば会館で行われ、小中学生213人が参加しました。

小学生の部Bパートと中学生の部の決勝戦は甲植木チーム同士での戦いとなり、今大会一番の盛り上がりを見せました。

どのチームも、チームリーダーが自分のチームをよくまとめ、みんながマナーを守る中、対戦が進みました。

大会結果は次のとおりです。(2位まで)

●小学生の部

Aパート ①一番田 A ②乙植木 A

Bパート ①甲植木 A ②甲植木 B

●中学生の部 ①甲植木 B ②甲植木 A

●ベストマナー賞 旅石分館